人口と世帯数 5,811人 6.087人 11,898人 2,688 世帯教 50.1.1現在



編集国見町役場

昭和50年1月15日

19 No.



将来を考え、新しい年の生活計画

機となってこそ意義があります。

また、新年は人心を一心する契

をたてて希望の出発点としたいも

見つめて、しっかりと心構えをき

めなければなりません。

ちをとりまく社会情勢をはっきり

で重要な年になりそうです。私た

ますが、ことしこそあらゆる意味

激動の七十年代といわれており

鍛練しようと祖先が考えた生活の 病気にもかかりやすいということ 知恵と申せましょう。 から「寒」に立ち向かい、身心を るだけでは運動不足になりがちで は、寒さに耐えて、じっとしてい かけないようです。こうした風習 もののようで、外国ではあまり見 いりや寒ごりなどはわが国独特な 寒げいこのほか、宗教的には寒ま の寒の内に行われる風習や行事は いろいろありますが、寒中水泳や 心に前後十五日が寒の内です。こ ところで、二十一日の大寒を中

明けまして

おめでとうございます

年 頭のごあ

国見町長 藤

であります。

であります。

「対すると、さい、これを対すると共に、いよい、実現には対なてより進信を変更の抑制下で、生活の不足、金融の引締め、が実現にまい違すると共に、いよど多難な年でありましたが、二大 末には岩機―仙台間が全線開通とと御協力を得まして町道の改修、林道建設など事業も においても新たな観点から原点に、これを、資料編も立派に出来上がり 所であり、計画の総点検を実施し、います。
「対する。また、昨年は国見町会構の大いの方々はもとより広ぐ町外か を見極めながら予算化を計り、町民の方々はもとより広ぐ町外か を見極めながら予算化を計り、町内会戸にお配 心からお祈りを致しましたが、これを記念し が本当に幸福な年であります様に なます。 また、昨年は国見町合併二十周 今年は鬼年であり、記念式典を厳粛の内に あります。 「時妻覧を作り、町内全戸にお配 心からお祈りを致しまして年頭の りし町勢の全貌を御報告した次第 御挟拶を致します。 あままで、昨年は国見町合併二十周 今年は鬼年であり、飛躍の年であります。 かっては高度経済成長ムードの たればます。 おもでは、本年は国見町合併二十周 今年は鬼年であり、飛躍の年であります様に なっます。 まする。 なっます。 まする。 なっまする。 なっまする。 なっます。 なっまする。 まする。 なっまする。 まする。 なっまする。 まする。 なっます。 なっます。 なっまする。 なっまするまする。 なっまする。 なっまする。 なっまする。 なっまする。 なっまする。 なっまする。 なっまする。 なっまする。 な

針の中で述べられた言葉であり と思う……」これは、 少年の健全な育成をはかること 私はかかる意味において県内青 今日の福島県に住む若人である は、県政上まことに重要な課題 木村知事さんが県政の基本方 昨年一月

もし、 町政はあり得ないと思います。 青少年問題をないがしろにした える言葉だと思います。 道路をつくったりす た私どもの町でも同じように言 このことは、 橋をかけたり 国としても、 従って #

たとするならば、 (そしり) をまぬかれないでし は欠陥為政者の謗 そ

成を叫んでも、 驚きます。これでは口に健全育 あまりに不良文化財の多いのに 品化しているストリップ等々、 刊誌、十八才以下はお断りをか 店頭にはんらんするカストリ调 ことが絶体必要なことと思いま 大人自身がまず襟を正しくする てはどうしようもありません。 げる映画館、 おいてなさねばなりません。 特に環境の浄化は大人の責任 観光地の目玉商 尻がぬけてお 2ドライである。

「……本県の将来を担うのは ばならないと思います。 構造がどうなっているかを考えれ す。その上で現在の青少年の意識

思います。 年の意識構造がよくわかるように 界青年意識調査の報告」 それは、昨年総理府発表の「世 「青少年白書」等から現代青少 や 本県

とが、 ます。 をどう理解したらよいであろうか れにはやはりその特徴をつかむこ という疑問を出されますが、そ よく中高年齢層から「現代青年 それで、 一番早道な答であると思い 私なりの考え方か

ることだけを政治と

考える為政者があっ

らの現代青年の特徴を取り上げて その反面、 3合理性を尊重し現実的である。 2正義感が強く矛盾に妥協しない 5しきたりや伝統にこだわらない 4視野が広い 1自己主張が活発で、 みますと、その長所としては 1自分本位で利己的で、 豊かである。 が強過ぎて周囲のことを考えな 短所としては 発言能力が 自己主張

> 3享楽的で労働を尊重しない。 4権利だけを主張し、 任感が乏しい を気にしない 義務感や青

まいて、 ません。 その他の普遍的な青年の特質を踏 を挙げることができるでしょう。 5思考力に乏しく他人思考型であ ないとか、感謝の念がうすいなど る その他激情に走りやすく根気が その対策を考えねばなり

現代青年像は かような現地に立って私の描く いつも問題意識をも

3情報を選択し処理す 2お互いの立場を認め ることのできる人 つ人 る能力のある人

いたいと思います。 のあることを青年に自覚してもら 5社会の変化に対応できる人 4場所と相手を考えて自分を対処 そして、 することのできる人 現代を担う重大な役割



算したがる。

他人に対する迷惑

何でも金銭に換



おとなの責任と自覚をもって

ます国民の祝日です。 ら生きぬこうとする青年を祝い となになったことを自覚しみず ことし国見町で成人式を迎える 十五日は 昭和二十九年四月二日から 「成人の日」この日は を獲得します。成人となられた方 法律上独立の社会人としての地位 昭和三十年四月一日まで生まれた 成人トス」と定めてあるとおり、 二百二十五名の男女の方々です。 民法第三条は「満二十年ヲ以テ 々は、 まず国民として

が与えられ、国政や県 もっとも重要な選挙権 資格が得られたわけで 町の政治に参加できる

方、

財産関係や身

りと成人としての自覚 成年者のときのような はおとなです。 法律上の保護は成年者 をお持ち下さい。 ることを要求されます の責任と判断で行動す には取り去られ、 分関係などこれまで未 ご成人おめでとう」 ここに、成人式を迎 歩外に出ればあなた しっか 自分

納得のいく生き方を

玉手正子

また夜となり……毎日がむなし く過ぎてしまうのである。 作らないで遊んでしまう。そして 夜が明けて日がのぼり暖かくなっ 作ろうと鳴くのである。しかし、 夜が明けたら明日こそは必ず巣を う言葉をある本で知った。寒苦鳥 てくると、夜の寒さを忘れて巣を この正月、雪山の寒苦鳥とい 夜雪山の寒さに苦しめられて

由なこともなくそだってきた私で せであったと思う。 緑豊かなこの国見の郷土で、不自 ど多くの人たちの愛につつまれて ある。まさに暖かい温室の中で幸 生まれて二十年、両親、 先生な

この、雪山の寒苦鳥、という言葉 をしてきたのだろうかと思う時、 感じがする。そして私は今まで何 のことのように生きてきたという 自分でなかったような、 に胸の痛む思いがした。 うものになんとなく流され、他人 い春の月日を願みる今、 しかしながら、この二十年の暖 時間とい 自分が

それはなんであるのかはっきりし しいものに襲われた気がしている た感じではないが、 月余り。この頃の私はなにか重苦 いつの間にか成人となって四カ これからの私

える二人の方の感想文

いものだと強く思う。 で切り開いていかなければならな の人生は自分のものであり、自分

ことだけでなく社会に対しても責 するのもこれからの私達の自覚に と思う。 任をもっていかなければならない かかっているものであり、

か、生きるとはいかなることか。

私達の年代層こそ、人間とは何

言えそうにない。 己の本熟さを知るにつけ、 を持ち、社会に貢献します」とは た事を自覚し、自分の言動に責任 葉は、責任とか自覚とかいうより とって二十歳(はたち)という言 やるかも知れないが「大人になっ 本を背負う若者が……」とおっし 浪人のまま成人式を迎える私に 重荷となってしまう。 「次期日 とても

ろう。 ものをどのように捕えているのだ るからこそである。 当する儀式は古代から引き継がれ てきている。その存在の意義があ 私達の年代は、成人式、という 呼び方は違っても、 「スーツもう買ったか、V 成人式に相

ANとJUNでどっちがいいかな

含め考えてみる必要があるのでは ないだろうか 時間に追われ、 「あなたもやはり着物…」私も

仕事に追われ、

また、この不安な社会を明るく 自分の まったように思う。考えることも 間から、心のゆとり、を奪ってし り来たりの単純な生活は、私達人 毎日毎日一つの軌道の上を行った 無い、願みることも無い、

生きていきたい。 らは大人として納得のいくように 大げさでないにしても、これか

欠如、人間性の崩壊。

無い薄っぺらな人間、

精神文化の 個性も

「他人に流されない自分」 を目ざして 佐藤弘利

あまりにも寂し過ぎる。 机上の空論だ」と片付けられては が 中での妄想に過ぎないかもしれな 無い。言わずもがな私は学生であ る。 たどらなくてはならぬという法は 年層の人達のつくりあげた軌道を 青春時代の無かった、いわゆる中 いと感じることもしばしばある。 を真剣に考えねばならないのだ。 「おまえの言っていることなど 私の言っていることは入江の 実際、現実に直面する時、 Ħ

はないはずである。 人生は決まると思う。 何に価値を見い出すかによって 金や名誉で

いる。 すのは自分自身に他ならない。 人に流されない自分。を目ざして 人式を間近に控えた今、私は 人生を一枚の絵にたとえるのな 真白いキャンパスに筆を下ろ 成

選任されて就 三郎氏が満場一

会において、空席となっておった 一月十三日に行われた臨時町 助役のポストに、



कि उस मार वस 見 III 史 # 15 m H

生した。 が行われ、四人の新しい議員が誕 七月十六日町議会議員の補欠選挙 議員数が法定数を下回ったため

(町史第二巻参照のこと)

がしめやかに行われた。 された。同三十一日、

五月二十五日、

東海林一郎議長が逝去

町民体育館で町葬

遺影を前に焼香をしてめい福を祈った。 町葬には町内外から大ぜいの人が参列

補欠選挙

5月



復元した。

が発刊された。その内容の豊富さ と編集の新鮮さなどに町内外から

四月、

待望の国見町史



これらを保存するため住居家屋を 住居跡、その中にある長さ三・一 七・四メートルのほぼ円型の堅穴 メートルの縄文土器埋設石組炉、 日本でも最大級と称される直径



判明し、全国的に注目されること のない古代製鉄遺跡であることが 北地方でもあまり調査されたこと 本格的に調査された例がなく、 になった。県内でこの種の遺跡が の予想するところであって、 編に収めるべく調査したところ東 たのではないかというのが大かた 代か戦国時代あたりに鍛治屋がい り以前から知られていた。室町時 て重要視はしていなかった。 ところでこの遺跡を町史の資料 ている。

では、大字高城字山居の地に鉄く ない原材料となっているが国見町 活にとって、鉄は欠くことのでき が出土する所があることはかな 歴史時代に入ってからの人間生 正式な報告書を作成することに などをし、 究明したり、炭素による年代測定 分析をしたり、また原料出土地を れるに至った。今後は鉄滓の科学 ら西暦十世紀頃(平安時代中期から後期 じって土師器が数点、堅穴住居も ラグ)が多数発見され、これらに混 検出され、フイゴの口や鉄滓 数えるにすぎなかった。今度の調 みで、全国的に見ても十例程度を 北地方では白石市で一例数えるの にかけて) のものであることが知ら 査で判明したことは、炉跡が五つ 棟検出された。これらのことか 学問的な諸研究を終え



〈佐藤善次郎さん〉

公民館長

県文化功労賞

佐藤善次郎さん

文化界の最高の栄誉である県文化 功労賞を受賞、わが町の名を高め 教育関係者としては初めて、 公民館長の佐藤善次郎さんが社 あつかし山

展望台完成

町の観光のシンボル、 町民の憩の場として厚 樫山の山頂に展望台が 完成、その展望台か らの眺望は抜群で 訪れる人を感嘆



才尼。国见明合併20周年起念式 月七日、記念式典が行 四ケ村が合併、この合併 田町、小坂村、森江野村 大木戸村、大枝村の一町 一十周年を記念し、十二

勢要覧を発 に一冊づつ にあたり町 この記念 各家庭

7月 個 住民税

年連続完納

成、県知事から表彰された。 年連続個人住民税完納の偉業を達 県知事から表彰される 国見町は昭和四十二年度から七 十周年



やと言うほど交通じこの話題が

レンがなる時とても心配である。

おまもりを

トカーやきゅうきゅう車のサイ

しました。 んで掲載い の立場から選 ごとは編集者 のおもなでき ※この国見町

保育所の

◇申込受付期間 1月16日~25日 ◇申込受付場所 藤田保育所 ◇募集定員

入所者を募集 藤田保育所の入所

者を下記により募集 します。

◇年令 満1才以上 100名 詳しくは役場福 祉係へおたずね下 さい。

あさん もったら、交通じこなどは、 交通じこで、おとうさん

みんな きょうりょくし

明るい社会

一十九年三月三十一日、

記念式典

きるのだと、わたしは思う。 たたみをたたいて こうしないから、交通じこが、 兄弟をなくした人たちの なきわめきた おか b るいかていをきづき、 どうろを歩くみなさんも、 て生きて行きたい よくまもり、それをじっこうし明 ていを作らないように、きまりを

とはべつだけど、交通じこは、 そのほかいろいろある。 んな人間が悪いのだ。 けないのにやっている きまりがあっても、それをじっ とび出し事こ、むりなおうだん これも人間が よっぱらい運てんは、 大雨など わたしも、おとうさんに、 おとうさんは車に

の家では明るくても かあさんのいない家では、 どんなにかさびしいだろう。 つも心の中でさけぶ。 むりな運てんはやめてね」と けど、「交通じこをおこさないで 「いってらっしゃい」 だから、運てんする人たちも、 交通じこで、おとうさんや、 言ってから、声には出さな その家では 暗いか みんな 42

小学生募集作品発表 いようである。 おとうさんが帰ってこなくて、 わたしの家でも、 つとめに出ている。 おとうさんが

社会を明るくする運動

交通事故をなくそう

三年 佐藤真由美

盗難の予防

活をおびやかす各種の犯罪はあと 犯罪を予防して、 断ちません。 町民のみなさんの平穏な日常生 犯罪の ない 明

るい国見町をつくるため

ΪĬ

〇日を防犯の

となっ と定め、 犯の日 た防犯活動を展開してお 警察と地域の方々が は

ŋ 体

行

85

〇少年非行の防止 暴力事件の予防

などを目ざして、 協力をお な活動を実施しておりますの ねがいします 主として次のよ 7

行

います。

あっせんを

買新年

犯罪のない、

明るい

町を目ざ いします C

◎防犯診

◎防犯パトロ かります 犯診断を行 般住宅、 ji. 63 店 盗犯の予防を 事業所等の

今後ともご協力をお願

和五十年一月

国見町防犯協会

して今年も努力いたしますの

防犯パトロ 犯罪の多い地域を重点とした ールを強化します。

森江野支部 小坂支部 藤田支部

枝支部 一支部 署

1月(むつき)

2月 (ききらが) 3 H

節分、豆まき

年質はがきお

教室 (安達太良)

一教室 (山形蔵王)

15日 ・成人の日

16日・やぶ入り

188

+ # 198

21 H

・大寒

4 H · 立存

9 FI

◎自動車、 街頭補導 を行います。 非行少年等の 自転車の防犯診断 早期 発見、

桑

折

警 大木戸

察

防犯灯の点検等 推 進を指導します 暗い夜道 カギかけの励行や防犯登録の

◎防犯器具の あっせん等 をなくすた の活動を います。

びかけや防 の設置の呼 防犯ベル

犯ブザー

養控除などの各種の所得控除の合

月

7 額より多い人などです。

金の還付が受けられます。 十六日以前でも受付けていま なお、 還付を受けるための申告は、 定納税した税金が納め過ぎにな いる人は、 源泉徴収された税金や、 確定申告をして税

グルー

税 の相談はお気軽に

+

困っ よる相談も行っています。 じています。また、手紙や電話 は いつでも皆さんの税の相談に応 いてきましたが、 今年も所得税の確定申告期が近 7 いる方のために、 税金のことで 税務署で

7

爱

一共に進もうと努力している。

幸

確定申告をしなければならない 十五日までです。 告と納税は、二月十六日から三 税金の還付を受けるた 昭和四十九年分の所得税の確定 の申告はお早めに

(7)100 - 70 国見町

おられ

方

で今は退

尺八の師匠をして

野氏はもと藤田散宿所にいられ

てくれるので大助かりとのこと小

月

回

尺八をもって伴奏応援し

伊達町の

小野繁蔵

桃

篁

氏が

聞こえてくる。 習である。 領 階から楽しそうなうたごえが 過火曜日 現在会員二十八名、 口の晩、 国見民謡研究会の 福祉センター 習を続けている。 10 その外六つの支部を設けて、 会場は初め藤田公民館

前記のとおり毎週一

回夜間

練

泉 内

から藤田保育所に移り、 完成と同時にここに本部を置

セン

計額が基礎控除、配偶者控除、

扶

は、

四十九年中の所得金額の合

究をし、その曲目百五十八に及ん 部で鍛えられている二十八人の らかれこれすでに十 町内各地区から集まる老若男女の の代表的民謡の正しい唄い方の研 から北は北海道のはてに至る全国 芸熱心なこと驚くばかり。 しても四百回以上、 週一回、 会長自ら指導の任に当り、 いるという。 野村隆一さん宅で結成というか 昭和三十八年十一月十日、 プで、 年間少なくも四十回と その仲のよいこと、 南は九州沖縄 年。 その間 現会 会員 る。 める態勢であ となる。 田中、 ところに、 回昼間練習を実施している。 弟子がいつでも誰かが代稽古を勤 全県下を駆け巡った底力を発揮 に民謡花盛り、 の五支部は十一月から三月まで週 さん宅では年間を通して月二 支部会員は百五十名を越 回夜間、 万 泉田下、 会長に事故あっても、 しかし元来が責任感強い 農協民謡部長吉田 かつて永年農協指導で るのはまことに力強 板橋、 野村会長寧日 徳江、 L Ш 無し セン

īE

118 建国纪念日 148 型パレンタインデー (x+) ましょう。

◎水道の凍結による故障はいっせ

十分な管理をお願い致します。

は凍らないようこわさないよう 伺えないことがあります。水道 に発生しますので、すぐに修理

道 路

給水装置

配水本管

2137

3103

連 絡 有線 先公社

2831 2310

2816

自2231 第3904 3937 3406 3149 2903 自3429 事3433

宅の

下さい。 所はもう一 の冬仕度は完全で すか。次のような ①北風があたる ②蛇口の部分 場所の水道管 クスの中 ③メーターボッ 度見て

ンの取替程度です。 い。家庭でできる修繕は、 できるだけくわしくお知らせ下さ

標になるもの、故障の個所状況を 修繕工事は町の指定を受けた公認 住所、氏名(世帯主)、付近の目 水道給水工事店に申し込んで下さ 給水装置の新設、増設、 修繕工事を申し込みの際は、

自……自宅 事 :事務所 ◎家庭での水道工事

寒さはいよいよ

が、お宅の水道管 厳しくなりました

改造

国見町史第三巻 (資料編2)

こんどこそ全戸お求めを!!

町内予約特価二千六百円 はそういうことにならぬよう、 う一度予約の追加募集をいたしま

目見えします。ねだんは定価四六 四月には前巻同様の立派な姿でお る貴重な史料を満載して、今年の 三代にわたる国見町の歴史を物語 明治 ・大正・昭和(終戦まで) 約申込をいただきます。 いようくれぐれもご注意申上げま す。近く部落長さんをとおして予 尚この前に注文されていた方は

パッキ

お頒ちいたします。 れを町内予約者には二六〇〇円で 前回全戸普及をめあてに皆様に

〇〇円、予約特価四一〇〇円、**そ**

そのままで結構です。

(町史編さん室より)

さ全部おことわりしました。 統出しましたが、限定出版の悲し 後になって是非欲しいという方が こ奮発いただきましたが結局六六 ーセントに止まりました。締切 今度

いよいよ冬期スポーツの花形、

全国一斉に行われます。 この調査は

農業センサスに

農業センサスが二月一日現在で 「農業に関する国勢

◇選挙すべき総代の定数 選挙区 選挙区域 B 総代表

第第第 梁桑国 川折見 町町町

与支払報告書の提出は

月末日までにノ

賞却資産の申告書と給

お問い合せ下さ

五十十五人人人

昭和五十年一月二十 午前九時~午後三時 昭和五十年二月十日 ◇名簿縦覧期間 昭和五十年一月二十六日~ 当該土地改良区の組合員

◇期日と場所

水ボメ上 抜ッー水 栓クタ栓 スー

公認給水工事店名

◇告示期日 ◇投票時間 ◇選挙期日 2月10日

土地改良区総代選挙伊達西部

◇選挙権

国見町指定公認給水工事店

代表者名

斎高高後徳実半高実 藤橋橋藤江沢沢野沢 野大功郎男博忠雄

◇名簿縦覧場所 各選挙区とも選挙区域の町役場 午後五時)

点や詳細については当土地改良区 ※なお、この選挙についての疑問 三十日 (毎日午前八時三十分~ 一月 ◇費用 ◇定員

五年以来五年ごとに実施されてい つ総合的な統計調査で、 調査」ともいうべき最も基本的か 昭和二十

るものです。 この調査のため調査員が農家の

りますのでご協力をお願いします 白銀は

お忘れな

ŧ

皆さんのお宅を訪問することにな

スキー教室へ どうぞ

参加してみませんか。 たいと思っているあなたも気軽に れます。これからスキーをおぼえ 専任指導員がていねいに教えてく 教室を開催いたします。ボーゲン スキーシーズンの到来です。 からウエーデルンまで各スキー場 公民館では、次の日程でスキー

◇申込先 くわしくは 公民館へ 三月九日 一月十九日 一月九日 月二十三日 公民館(福祉センター) 各回とも千五百円 四十五名 高湯 天元台 山形蔵王 安達太良



昭和五十年度 国見町奨学生の募集

奨学生を募集しております。 ◇募集対象者… 国見町教育委員会では次により 昭和五十年度に、高校、 高車

◇申し込み方法

現在中学生は県北中学校

それ以外の方は教育委員会へ

若干名

◇募集人数

大学六千円貸与

凝学資金の種類… 〇入学支度資金——入学時に高 校、高専が三万円、大学十万 大学に進学する予定の方

◇申し込み期限

to

円を貸与 修学期間中、 無

修学資金

委員会におたずね下さい。

□有4171

公2111

お孫さん学級」を開設いた るおばあちゃんを対象に「 します。 初めてお孫さんを持たれ コース三回で、日程は左記の

5

から発育のしかたなど、現

地

区

朅

101

B

や

これは、赤ちゃんの誕生

とおりです。なお負担金は一コー ス三百円です。

ろいろな疾病などお姑さん 達、栄養と離乳、そしてい 保健婦が主体となって行う めていただくため、医師と 代の育児について理解を深 ものです。精神と運動の発 小坂 齊辦 齊野小礼 大木戸 中央集会所 田 福祉センター 枝 小坂小集会室 西大枝集会所 1 16 21 22 20 17 1 27 回 2 一 13 12

げます。

い赤ちゃんには育ちませ 協力がなければ、決して 三時までです。 ※時間はいずれも 時十五分から

「手をつなぐ親の会」に(五万

鈴木縣

県学生寮入寮者募集 昭和五十年度 福島県では、つぎのとおり学生

◇募集人員 福島県出身で東京近辺の大学 一年生

月額約一万六千五百円程度

◇申込受付期間

◇申込受付場所 三十一日まで 福島県教育庁財務課内 昭和五十年一月七日から一月

その他詳細については、

町教育

月二十一日 い出下さい。

県教育事務所に用意してあります は受付場所のほか、 また、詳細についても同事務所に おたずね下さい。 なお「募集案内」 県内高等学校 「申込用紙」

❖社会福祉協議会を通して「手を 善意ありがとうございました せられました。厚くお礼を申し上 ■このほど次の方々より寄付が寄 つなぐ親の会」に(十万円 (敬称略) 奥山 鈴木 佐藤光信 佐藤正裕 谷津富夫 安藤信晴 小林善勝 料野 進 父の氏名 (十二月中に届けられた人 美紀子 子の名 あゆみ 加奈子 崇 敬转略) 大木戸 宮町北 宮町北 H 前 H 内田

寮の入寮者を募集しています。 ❖歳末助け合い運動に(一万円) ❖社会福祉協議会に(二万円 円 県議会議員 石幡吉左エ門

町議会議員一同

徳江北 大町北

男一五十名 女一十二名 ❖生活援助資金に(三万円 ❖歳末助け合い運動に(衣類)

塚野目青年会

佐藤松里 佐藤正美 佐久間衛 佐藤保雄 小室正利 草野達郎 八卷英里

昭 敏

班町

和歌子 E 俊 利郁

> 大町南 貝田

鈴木 義光

退職民生委員一同

安藤留作、後藤清、熊坂チ

おくやみ申し上

一げま

す

(十二月中に届けられた人

敬称略)

食費を含む

長一、村上トミ

松浦新一、松浦ハル、

☆福島 (21) 1111 お わ

役場産業課におたずね下さい。 おわび致します。なおくわしくは の誤りがありました。つつしんで において、広域農道路線図は多少 ■十一月十五日付広報 "くにみ

ワ、五十嵐衛、斎藤兼吉、 斎藤 鈴木 佐藤 石川 國分 伊藤 氏 正雄 カネ 友助 博正 午吉 ミッ 名 83 48 80 61 76 石母田西 第四班 第四班 中 宮町北 町

編 集 日

おめでとうございます

ご指導くださいますようお願いし たいと思います。どうぞよろしく ▽新年明けましておめでとうござ まれる広報づくりのためがんばり います。ことしもみなさんに親し

